
平成２６年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第２回〕会議録（要旨） 

  

１．日 時  平成２７年３月３日（火）午後３時００分～午後３時５０分 

 
２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室 

 

３．日 程 

 （１）挨拶 

 （２）新会長の挨拶 

 （３）案件 

① 平成２７年度 学校給食実施計画について  

② 学校給食食材納入業者登録状況について 

③ 災害時等における食材等の供給に関する協定書について 

④ 調理場内拭取り検査について 

⑤ 食器類の材質及び溶出試験について      

⑥ 地場産物を生かした学校給食用デザートの開発について 

（４）その他 

      
４．出席者 
（委員） 
  藤波 康幸  出口 隆司   井上 園子 
  岡口 千香  人見 厚子   植田 健嗣 

田中 敬子 
（事務局） 
  教育総務部長 峯島 妙 
  給食センター所長 平田 治樹  係長 松下 正治  

  主任 黒田 育男  主査 立岡 昌彦  
調理員 上野 高廣 栄養教諭 井上 舞 
栄養教諭 佐野 仁美 

５．欠席者   

（委員） 

根津 智子  十文字 良明  松岡 宏明  井上 廣 

  ※欠席委員からの委任状３名 



議  事  等 

 

○ 教育総務部長挨拶 

 
○ 会長挨拶 

 

○ 案件 

①平成２７年度 学校給食実施計画等について 

（事務局） 資料 1 について説明 

      質疑応答なし 

  ②学校給食食材納入業者登録状況について  

（事務局） 資料 2－1 ～ 2－2 について説明 

        質疑応答なし 

（委 員） 学校給食センターにおいては、多種多様な食の教育に取り組まれてる

ことがわかりました。今後も各学校と調整を図りながら、食の教育に

あたっていただきますようお願いいたします。 

  ③災害時等における食材等の供給に関する協定書について 

（事務局） 資料 3－1 ～ 3－2 について説明 

        質疑応答なし 

（委 員） 生駒市では、災害発生時に備えて、近隣都市との応援の協定や燃料や

生活物資の確保など、多方面にわたり、いろんな事業者と協定を結ん

でいると聞いております。学校給食センターにおきましても、非常時

の食材確保のため、このような取組を引き続き実施していただきたい

と思います。 

④調理場内拭取り検査について  

（事務局） 資料 4 について説明 

        質疑応答なし 

  （委 員） 学校給食では、おいしいということも大事な要素ですが、その前に食

中毒の防止など、安全・安心なものであることが大前提だと思います。

今説明していただいたように、学校給食センターの衛生状態について、

数値でもって客観的に検証することも大事なことだと思いますので、

引き続き定期的に実施されるようお願いします。 

⑤食器類の材質及び溶出試験について  



（事務局） 資料 5 について説明 

（委 員） 食器の使用期限は、あるのですか。 

（事務局） 汁椀については、メーカーから７年程度と聞いておりますが、３年前

に入れ替えをしております。トレーについては、汚れ等が取れにくく

なってきたら、随時取替えております。箸については、ささくれ等が

あれば、取替えております。 

⑥地場産物を生かした学校給食用デザートの開発について 

（事務局） 資料 6 について説明 

（委 員）  ＰＴＡ協議会で、アレルゲンを抜いたデザート教室を実施したところ、

６０人の予定が、２００人を超える応募がありましたので、アレルギー

の方が多いのかなと思いました。子ども達は、デザートを楽しみにして

いるので、いい形で出来たらいいと思います。  

(委 員) それでは、最後の４その他ですが、事務局から何かございますか。  

(事務局)  ⑥に関連をいたしまして、試作品がありますので、試食していただけれ

ばと思います。  

  (委 員) 他に何かございませんか。 

             何もないようですので、本日の運営協議会は、これで閉会といたします。

皆様、本日はどうもありがとうございました。  

 
～ 閉 会 ～ 


